

Continúan los trabajos entre el Poder Judicial del Estado y USAID-ConJusticia para el seguimiento y evaluación de la justicia penal



Continúan los trabajos entre el Poder Judicial del Estado y USAID-ConJusticia para el seguimiento y evaluación de la justicia penal en; en reunión presidida por la Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares, se abordaron temas relativos al procesamiento de la información de las bases de datos y generación de indicadores sobre celebración y duración de audiencias, delitos más recurrentes por los que se llevan los procesos penales, indicadores de desempeño y cargas de trabajo de las y los juzgadores, entre otros parámetros.

Las personas representantes de USAID- ConJusticia felicitaron a nuestra institución por el trabajo que ha venido realizando, el cual se refleja en el reporte "Hallazgos 2022", una investigación realizada por México Evalúa, sobre los avances en la consolidación del sistema de justicia penal, que ubica a nuestra entidad en la 10ª posición a nivel nacional.

000